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GOVERNO DO ESTADO DE SANTA CATARINA 

SECRETARIA DE ESTADO DA SAÚDE 

COMISSÃO INTERGESTORES REGIONAL 
 

 

ATA N° 06/2022 - CIR – Ao sétimo dia do mês de junho de dois mil e vinte dois, às oito 

horas e trinta minutos, reuniram-se ordinariamente de forma presencial, no município de 

Timbó Grande, os membros da Comissão Intergestores Regional Alto Vale do Rio do Peixe. A 

reunião foi conduzida pela Primeira Secretária, Sra. Ivanice Peccin (Videira), estando 

presentes os Secretários: Roque Stanguerlin (Curitibanos), Veneranda Faquin Pilon (Frei 

Rogério), Cláudia Richter dos Santos (Calmon), Itacyr Bridi (Iomerê), Neiva Guedes (Timbó 

Grande), Alice Gomes da Rocha (Lebon Régis), Eliezer Gomes (São Cristóvão do Sul), Edson 

Luiz de Medeiros (Fraiburgo), Amauri Brandalise (Rio das Antas); e os técnicos municipais: 

Elton Gandin (Caçador), Everton Turke (Videira), Fabiola Ansiliero (Iomerê), Idiane Heinrich 

(Timbó Grande), Rosangela Guzzi (Calmon), Silvana Orçatto (Rio das Antas), Silvia Salvador 

(Curitibanos), Adaiane Alberton (Frei Rogério); representante do COSEMS/SC: Jocivânia 

Pessenti; gerente da ARS de Videira: Fabiana de Moraes e responsável pelo setor de 

monitoramento e avaliação da ARS: Raquelita Cantarelli; representantes do Hospital 

Fraiburgo: Rosângela Tortato Narloch, Ana Paula Rossine e Pâmela Moraes e representante 

do Consórcio CISAMARP, Marcelo Borssatti. Sr. Elton Gandin, dá as boas vindas a todos e 

inicia a reunião relatando sobre a sua saída da gestão da saúde do município de Santa Cecília, 

explicando que a partir de agora passa a fazer parte do município de Caçador atuando na 

função de diretor de saúde, agradece apoio e oportunidade de fazer parte da coordenação da 

CIR, se colocando a disposição para o que se fizer necessário. Sr. Edson Medeiros, enquanto 

vice-presidente do COSEMS/SC e secretário de Fraiburgo, agradece o apoio e a dedicação a 

frente desta Comissão. 1 - Diante da necessidade de reorganização da Coordenação desta CIR, 

com base no Regimento Interno da Comissão Intergestores Regionais do Alto Vale do Rio do 

Peixe, o qual regula as atividades, atribuições, objetivos e competências, foi solicito aos 

membros desta Comissão a viabilidade de realizar uma nova eleição ou conforme interesse da 

maioria, a reorganização dos cargos. Em seguida os gestores chegaram ao consenso e 

deliberaram pela reorganização da atual coordenação pelo restante do período legal, acrescido 

da Sra. Veneranda Faquin Pilon (Frei Rogério), que por aclamação dos presentes, passa a 

ocupar o cargo de Tesoureira, de acordo com o disposto: I - COORDENADOR: ROBERTO 

MARTON DE MORAES (SMS CAÇADOR); II - VICE-COORDENADOR: IVANICE 

ANGELA PECCIN (SMS VIDEIRA); III – 1º SECRETÁRIO: EDSON LUIZ MEDEIROS 
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(SMS FRAIBURGO); IV – 2º SECRETÁRIO: DALTON FAGUNDES (SMS MATOS 

COSTA); V – TESOUREIRO: VENERANDA FAQUIN PILON (SMS FREI ROGÉRIO). 2 - 

Foi solicitado anteriormente que os secretários realizassem a leitura da Ata da reunião 

anterior, a qual foi encaminhada com antecedência, não havendo nenhuma manifestação 

contrária, a ATA N° 05/2022/CIR foi aprovada. 3 - Sra. Raquelita Cantarelli, responsável pelo 

setor de monitoramento e avaliação da ARS de Videira, apresenta a necessidade de revisar a 

Comissão de Acompanhamento dos Hospitais da Região do Alto Vale do Rio do Peixe, 

contratualizados com a Secretaria de Estado da Saúde; Raquelita explica que os objetivos 

desta Comissão é contribuir para a melhoria dos serviços hospitalares na região, acompanhar 

o desenvolvimento das suas atividades e emitir um relatório quadrimestral com a avaliação e 

o parecer do desempenho de cada um. A composição desta comissão, conforme deliberado por 

esta CIR, encontra-se no Anexo I desta Ata. 4 - Sra. Rosângela Tortato Narloch do Hospital 

Fraiburgo explanou sobre o ambulatório de oftalmologia e a intenção de sua instituição em 

oferecer para a região tratamentos de doenças da retina, glaucoma e aplicação de 

medicamentos in vitro, com capacidade técnica e estrutural para realizar até 200 

procedimentos por mês de acordo com os termos da política hospitalar catarinense; após 

discussão com os presentes, ficou acordado a elaboração e o envio de um ofício para a SES, 

solicitando informações sobre a transferência dos referidos serviços de Florianópolis para 

Fraiburgo, destacando a importância de manter o acesso anterior, caso seja necessário e 

observando a grande fila de espera na região que apresentam riscos de complicação enquanto 

aguardam pelas consultas e procedimentos. 5 - Prosseguindo com os assuntos em pauta, foi 

apresentada a Grade de Referência dos Pontos de Atenção das Redes de Atenção à Saúde e a 

Estrutura de Pontos de Atenção de Serviços de Urgência e Emergência, não havendo nenhuma 

manifestação dos presentes, sugeriu-se que esta será encaminhada por email para todos os 

gestores de modo a conhecer melhor todos os detalhes. 6 - Ainda sobre a necessidade de 

organizar os acessos à cirurgias eletivas da Política Hospitalar Catarinense, ficou acordado 

que deverá ser elaborada uma planilha a ser encaminhada à SES e Regulação Regional de 

Joaçaba, a qual disponibilizará quais são os Hospitais de referência para cada município da 

Região, bem como a meta que cada um deve cumprir de cirurgias eletivas no mês; dividido 

por especialidades, apresentando também, a quantidade que cada município terá de acesso 

para cada cirurgia, de forma per capita, no mês. Esta planilha, após finalizada, deverá ser 

encaminhada para os gestores para validação. 7 - Sr. Edson Medeiros apresenta sobre a Casa 

de Apoio de Fraiburgo em Florianópolis, explicou que esta presta serviços de apoio à saúde há 

mais de 20 anos, oferecendo serviços sócio-assistenciais, de estadia, translado e alimentação 
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aos pacientes e familiares/cuidadores que estão em tratamento na capital. A partir disto, 

oferece também o acesso aos outros municípios que necessitam, e propõe que sejam 

repassadas estas informações ao prefeitos e para as equipes municipais sugerindo ainda a 

opção de fazer um credenciamento com o consórcio CISAMARP com o intuito de facilitar o 

acesso aos serviços oferecidos aos municípios. 8 - Sra. Jocivânia Pessenti, apoiadora do 

COSEMS na região, fala sobre a cobertura do Programa Auxílio Brasil, questiona se os 

municípios realmente estão tendo dificuldades na digitação do acompanhamento no E-gestor ; 

e devido aos relatos de lentidão no sistema e problemas de acesso, solicita atenção especial a 

isto observando a possível baixa cobertura. Seguindo, convida todos para o Congresso 

Nacional dos Secretários de Saúde e orienta sobre a realização das inscrições; sobre o 

Programa Previne Brasil e os indicadores, decidiu-se pela realização da oficina no dia 28 de 

junho, das 08:00 às 17:00, no município de Fraiburgo, sendo importante a participação de 03 

profissionais por município, a comissão também acordou que o coffee será pago com os 

recursos provenientes do COSEMS. Jocivância lembra da importância do DIGISUS e cita a 

quantidade de municípios com pendências no Sistema. Dando continuidade, fala sobre o 

Programa Cuida Mais Brasil para o ano de 2022, que tem o objetivo de diminuir as taxas de 

mortalidade materna e infantil na região, com a garantia da organização dos serviços e o 

aumento da resolutividade da Atenção Primária à Saúde, que é a principal via de entrada para 

o Sistema Único de Saúde; foi deliberado por esta Comissão, manifestar o interesse do 

município de Videira/SC em fazer parte do Cuida Mais Brasil, devido ao fato de ter 

capacidade de organização para cumprir requisitos da portaria. 9 - No momento da Regional 

de Saúde de Videira, Sra. Fabiana de Moraes cita os municípios que foram incluídos na etapa 

de expansão do Programa Gente Catarina: Lebon Régis, Macieira, Matos Costa, Rio das 

Antas, Santa Cecília e Timbó Grande; lembra ainda o objetivo de melhorar o índice de 

desenvolvimento humano nestas cidades. Também destacou as Portarias da SES 526 e 527, 

que dispõe sobre recursos e ampliação de leitos neonatais e ampliação de atendimentos para 

dengue e doenças respiratórias no Estado. 10 - Nos assuntos gerais foi discutido a Emenda 

Constitucional 10/2022 que estabelece o pagamento do piso dos agentes comunitários de 

saúde e de combate à endemias. Foi esclarecido aos gestores que o valor só deverá ser 

repassado aos profissionais após o Ministério da Saúde publicar portaria com orientações e 

repassar os recursos aos Municípios. Da mesma forma, foi informado sobre a resposta da SES 

ao ofício CIR n°12/2022 que trata de problemas identificados nas cirurgias eletivas; esta 

resposta será encaminha por email para conhecimento dos gestores. 11 - Próxima reunião será 

em 05 de julho de 2022, de forma remota. Sra. Neiva Guedes, gestora de saúde do município 
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de Timbó Grande agradece a presença de todos. Sem mais considerações encerra-se as 

discussões às 12h00min. Nada mais havendo a tratar, eu, Everton Turke, lavrei a presente Ata, 

assinada pelo Coordenador e pelos Representantes. 
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